



Comunicado

Con instrucciones de la Dirección Ejecutiva, a todo el personal de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) se le comunica: que a partir del día lunes 30 de noviembre el personal que ya había sido reintegrado, **iniciara labores presenciales continuas.**

Cabe aclarar que el personal vulnerable no reintegrado a labores presenciales, seguirá laborando vía teletrabajo hasta nuevas disposiciones y/o, podrán ser llamados a trabajos presenciales a solicitud de su jefe inmediato o del/la Gerente.

A los colaboradores que no cuentan con vehículo personal, se les seguirá brindado el transporte.

Se le exhorta a todo el personal a ser responsables y tomar las medidas de bioseguridad que la institución ha estipulado a efectos de salvaguardar su salud y la de todos.

Favor tomar nota,

Tegucigalpa M. D. C. 25 de noviembre de 2020


Fatima Amador
Jefe de Recursos Humanos,
AMHON

